

Regierungsratsbeschluss

vom 17. November 2015

Nr. 2015/1869

Auftrag Markus Ammann (SP, Olten): Kantonales Konzept für den Langsamverkehr Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der UMBAWIKO vom 5. November 2015 zum Auftrag A 0064/2015 (BJD)

1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission hat an ihrer Sitzung vom 5. November 2015 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2015/1609 vom 19. Oktober 2015) behandelt und beantragt „Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, den Netzplan Velo zu einem Konzept für den Langsamverkehr zu überarbeiten, der die Velorouten von kantonaler Bedeutung bezeichnet und die notwendigen Massnahmen umzusetzen.“

2. Beschluss

Der Regierungsrat stimmt dem Änderungsantrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 5. November 2015 zu.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Änderungsantrag der UMBAWIKO vom 5. November 2015

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (br)
Amt für Verkehr und Tiefbau
Amt für Raumplanung
Aktuarin UMBAWIKO (ste)
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat